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地域を育み
　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ

BUILDING COMMUNITIES
BRIDGING CONTINENTS

例会場　サンシャインプラザ21　☎22－8988
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャインプラザ21　☎22－8988

会長　阿　部　賢　悟
幹事　遠　藤　光　則
会報　飯　塚　仁　哉　　渡　辺　光　悦
　　　佐　藤　靜　市　　布　施　孝　尚
　　　江　川　元　徳

佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL47

2010～2011年度

第2265回例会　2010. 7. 29　№４

・本日の出席率　84 .78％
・前回確定出席率　100％

・阿部賢悟会長　納涼夜間例会、親睦活動委員長ご苦
労様でした。菅野幸一郎会員のお母様のご不幸に
謹んでお悔み申し上げます。会員増強委員会の
フォーラムに期待。長沼盛雄新入会員の活躍に期
待。

・江川元徳会員　父の辞世に際し、皆さんのやさしい
心をいただき感謝します。

・菅野幸一郎会員　母の葬儀、告別式に際し、ロータ
リークラブ会員の皆様にご多用のところ、ご会葬
いただき心よりお礼申し上げます。

・長沼盛雄会員　新会員の長沼です。何分くたびれた
新人ですので、宜しくお願い致します。

・阿部泰彦会員　本日は、会員増強委員会のフォーラ
ムです。ご協力をお願い致します。

・佐々木源悦会員　7月22日の納涼夜間例会に、多数
出席していただき、ありがとうございます。

・鈴木彦太会員　会員増強委員会のフォーラムの盛会
を祈ります。新会員長沼盛雄さんを大歓迎、活躍
を祈ります。

・布施孝之会員　会員増強委員会のフォーラムに期待
します。

・伊藤俊郎会員　会員増強委員会フォーラム、委員長
はじめ委員の皆さんご苦労様です。早くも長沼会
員を増強され、素晴らしい活動に感銘を受けてお
ります。長沼盛雄会員の入会に感謝致します。

・森田一史会員　菅野幸一郎会員のお母様の訃報に、
心からお悔み申し上げます。阿部泰彦会員増強委
員長のフォーラム、楽しみにしております。

・二階堂學会員　蝉は夏の風物詩、今年の暑さは異常

で、蝉の声もまだ聞こえない。ちと淋しいです。
・村上武彦会員以下　長沼盛雄新入会員を心から歓迎
します。
佐藤幸一会員　佐々木崇会員　氏家良典会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　佐藤靜市会員
猪股育夫会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
佐々木功一会員　小泉洋会員　高橋利光会員
二階堂敏雄会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
佐々木一寛会員　高橋義文会員
　以上、ありがとうございました。

　7月22日の納涼夜間例会には、多くの会員とご家族
の参加を賜り、又、清水バンドの演奏やジャンケン勝
ち抜き大会など、工夫を凝らしたイベントで楽しく過
ごすことが出来ました。改めまして、親睦活動委員会
の佐々木源悦委員長はじめ委員会の皆様、大変お疲れ
様でした。丁度その頃になりますが、先程菅野幸一郎
会員からお礼の言葉がありましたが、お母様が急逝さ
れました。91歳というご高齢でしたが現役として夕
方まで元気で仕事をしておられたということでした。
心よりお悔み申し上げます。
　7月25日、エポカ21に於て地区増強委員会が開催
され、小泉洋会員増強副委員長と菅原文之副会長が出
席いたしました。本日の会員増強委員会のフォーラム
で報告があると思います。活発なフォーラムになるよ
うご期待いたします。阿部泰彦委員長、小泉洋副委員
長よろしくお願い致します。
　最後に、新会員となりました長沼盛雄会員を歓迎
し、佐沼ロータリークラブの一員として活躍されるこ
とをご期待申し上げます。特に、ユーモアとキャラク
ターを大いに生かしていただいて佐沼ロータリークラ
ブを盛り上げていただきたいと思います。又、出席率
向上にもご協力をお願い申し上げたいと思います。

ニコニコボックス

本日の出席率

会長要件 阿部賢悟会長
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・ガバナー事務所より
１． 2 0 1 3年～ 1 4年度ガバナー（ガバナーノミ

ニー）候補者の推薦依頼がきています。
２．クラブ会長会の案内
日　時　9月19日㈰　9：30～11：30
場　所　エルソーラ仙台28Ｆ　大研修室

・北斗企画より「ロータリー入門書」の案内

・親睦活動委員会（佐々木源悦委員長）
　先週の納涼夜間例会に、ご家族を含め50名を越え
る参加をいただきましてありがとうございました。不
手際がありご迷惑をおかけしましたことお詫び申し上
げます。色々な意見をいただいておりますので、今後
の親睦活動に役立て、楽しい親睦会にするよう心掛け
たいと思っております。よろしくお願いします。
・雑誌委員会（八谷郁夫委員長）
　「ロータリーの友」8月号のＰ3 3～Ｐ4 7まで、
ロータリーの基本知識というテーマで掲載されており
ます。よくまとめられていますので、ざっと目を通し
ていただきたいと思います。又、後で資料として何か
の参考にもなると思いますので保管していただきたい
と思います。
・Ｓ・ＢＯＸ委員会（冨士原裕子委員長）
　例会終了後委員会を開催します。10分位で終わり
ますので、委員の方はお集り下さい。
・プログラム委員会（二階堂學委員長）
　プログラムの変更をお知らせします。
　8月12日㈭　休会（8／10㈫ガバナー公式訪問のた
　　　　　　　め）
◎バッチ授与
　長沼盛雄新入会員へ

・会員増強委員会（阿部泰彦委員長）
　本日の資料として当クラブのバナ－（白鳥の図柄）
の写真を入れて作成しました。これは、ロータリーの
夜明けと希望、そして、飛躍のシンボルとして、又、
下の写真は、伊豆沼のガンが飛び立つ朝明けの写真で
す。この資料をもとにフォーラムを進めていきたいと
思っていますので、よろしくお願いします。
　19 9 9～20 0 0年に会長を引き受けた時に、ロータ
リーの活動は１人の50歩よりも50人の一歩というこ
とで、活動をしていきたいと話しましたが、今回、長
沼盛雄会員に入会していただき、50人ぴったりの数
字になりました。
　今回、配付されましたガバナー月信№13にもあり
ますように、相当数の会員が退会しているというのが
現状です。先般の地区協議会に於きましても、特に会
員の減少が著しいクラブということで事例発表を求め
られました。第 5分区の中で佐沼が5人で一番減って
おります。
　最近は、日本の国内で会員減少だけではなく、ロー
タリークラブそのものが解散したり、合併したりで数
が減っております。中には長い歴史を持った立派なク

ラブも解散せざるを得ない状況になっている様です。
佐沼クラブも、2008年には54名、2009年に52名、
今年度は49名でスタートと今回の長沼会員の入会で
50名という数字です。目標として、純増 3 名（内、
女性会員１名）を掲げました。
　ロータリークラブが効果的に機能するためには、会
員が必要です。地域社会に奉仕し、ロータリー財団を
支援し、クラブレベルを越えてロータリーに奉仕でき
る指導者（ロータリアン）を育成するための、クラブ
の力は、クラブ会員の規模と強さに直接関係していま
す。その責務は、委員会としては、委員会の目標をき
めて、行動計画を立て、会員増強を頑張っていかなけ
ればならないという指導でした。
　会員増強の目標を立て活動をしていく中で2008年
の「ロータリーの友」に良い記事が載っていましたの
で資料の中に入れておきました。
・なぜ、会員が減るのか…
・なぜ、会員が増えないのか…
・私は―こうして勧誘された…
　私なりに分析してみました。現会員の場合、果して
ロータリーの理念をどれだけ理解していらっしゃるの
か、あるいは、有意義な会合だと思っているのか、
色々と疑問もありますし個人差もあるのでしょうが、
なかなか長続きがしないという現状は、当クラブでも
同じだと思っております。ロータリーの水に合う人を
会員に推薦してもらいたい、そういう人達が継続的に
ロータリー活動が出来るのではないかという話もあり
ましたが、佐沼ロータリークラブの場合は、適当な規
模でもあり、人間関係も素晴らしく、それぞれの立場
でお付き合いをし、親睦を深めてコミュニケーション
もよくやっているので、一番理想的な会ではないかと
個人的には思っております。
　なぜ、会員が増えないかということになりますと、
ロータリーに対しての理念を理解しているか、有意義
な会だと思っているかということが、やはり問題にな
ると思いますが、一つの大きな理由は、長引く不況の
中で会員企業の経営不振にあると思います。ロータ
リー活動、いわゆる奉仕活動に対する価値観の変化で
す。そして、ロータリー活動自体の魅力が、どの程度
感じられるか。一生懸命活動している人は問題ないと
思いますが、声を掛けられて、即、ロータリーを理解
していただけるのかと思うと、不安と期待はずれとい
うことも出てくるのではないかと思います。
　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

幹事報告 菅原文之幹事

長沼盛雄新入会員と阿部会長、菅原副会長

各委員会報告

フォーラム


